

HUMAS

Polsek Susukan dan Kanit Binmas Intensifkan Sambang Satkamling, Jaga Kamtibmas Serta Perkuat Persatuan Pasca Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Dec 10, 2024 - 10:05



KAB. CIREBON - Guna memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif serta memperkuat persatuan dan kesatuan pasca Pilkada serentak 2024, Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, S.H., bersama Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro, melaksanakan kegiatan sambang ke Pos Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah hukum Polsek Susukan, Selasa (10/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek dan Kanit Binmas berdialog langsung dengan warga yang sedang bertugas di pos kamling. Mereka memberikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, serta memperkuat persatuan dan kesatuan di tengah perbedaan pilihan politik. Kapolsek juga mengingatkan agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan, mengingat cuaca yang tidak menentu.

“Kami mengimbau masyarakat agar tetap waspada terhadap cuaca ekstrem dan selalu menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, pasca Pilkada 2024, mari kita jaga persatuan dan kesatuan. Beda pilihan itu wajar, tetapi jangan sampai menimbulkan perpecahan. Sebagai tetangga, kita harus tetap rukun dan saling menghargai,” ujar AKP Dwi Susanto.

Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro menambahkan bahwa kegiatan sambang Satkamling bertujuan untuk membangun kedekatan dengan masyarakat serta memastikan kondisi keamanan di lingkungan tetap terkendali. Dalam kesempatan itu, ia juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana aman, damai, dan penuh kebersamaan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, menyampaikan bahwa patroli dialogis seperti ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga Kamtibmas serta memperkuat persatuan di tengah masyarakat. Selain itu, warga juga diimbau untuk tidak terpancing provokasi atau isu SARA yang dapat memecah belah masyarakat.

“Seluruh lapisan masyarakat diimbau untuk tidak terlibat dalam politik adu domba atau menyebarkan informasi hoaks yang dapat memperkeruh suasana. Mari dukung pasangan calon secara bijak tanpa menjatuhkan pihak lain. Dengan begitu, kita dapat mewujudkan Pilkada yang aman, damai, dan bermartabat. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan, karena perbedaan pilihan politik adalah hal biasa dalam demokrasi,” tegas AKP Dwi Susanto.

Patroli dialogis dan sambang Satkamling akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Susukan, terutama menjelang dan pasca Pilkada serentak 2024. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan serta memperkuat persatuan dan kesatuan di wilayah hukum Polsek Susukan.